

## Partnergemeinde Traben-Trarbach besucht Wangen

**Kürzlich besuchte eine Delegation des Stadtrates von Traben-Trarbach die Gemeinde Wangen bei Olten. Auf Einladung des Gemeinderates wurde die seit mehr als einem Vierteljahrhundert bestehende Partnerschaft aufgefrischt.**

Auf Einladung des Gemeinderates von Wangen weilte eine Delegation des Stadtrates Traben-Trarbach mit ihren Partnerinnen (8) vom 1. bis 3.9.2017 in Wangen. Im letzten Jahr war eine Delegation des Gemeinderates auf Einladung des Stadtrates in Traben-Trarbach. Die Begegnungen waren zwischen den bereits bekannten und auch neuen Vertretern beider Behörden sehr herzlich.

Die Partnerschaft zwischen Traben-Trarbach und Wangen wurde offiziell im Jahre 1990 begründet. Die ersten Kontakte erfolgten aber bereits im Jahre 1951. Es waren die Fussballvereine der beiden Gemeinden, die zu dieser Zeit intensive Beziehungen pflegten, wobei es zu regelmässigen Freundschaftstreffen abwechslungsweise in der Stadt an der Mosel und dann wieder in Wangen kam. Die Entstehung der Partnerschaft ist ein gutes Beispiel für die verbindende Kraft des Sportes. Nach und nach traten sodann auch andere Vereine der beiden Gemeinden in Kontakt miteinander.

Traben-Trarbach liegt im Bundesland Rheinland-Pfalz in einer einzigartigen Naturlandschaft zwischen Koblenz und Trier an der Mosel. An den Steillagen links und rechts des Flusses dominiert der Weinbau. Bereits beim herzlichen Empfang in der Gemeindekanzlei durch eine Delegation des Gemeinderates unter der Leitung des Gemeinde-Vizepräsidenten Florian Wüthrich wurde die Delegation aus der Partnerstadt unter Führung des Stadtbürgermeisters Patrice Langer willkommen geheissen. Es folgte ein abwechslungsreiches Programm mit einer interessanten Stadtführung in Olten durch den ehemaligen Lehrer Max Frey.

Bei der offiziellen Verabschiedung der Traben-Trarbacher Delegation vor der Rückreise würdigten Stadtbürgermeister Patrice Langer und Gemeinde-Vizepräsident Florian Wüthrich noch einmal die Bedeutung der im Jahre 1990 eingegangenen Partnerschaft. Beide gaben zudem der Hoffnung Ausdruck, dass die Partnerschaft auch von Seiten der Vereine und Einwohnerschaft der beiden Gemeinden wieder intensiver gepflegt werde. Dies getreu der in der Partnerschaftsurkunde von 1990 festgehaltenen Erwartung, „dass Wangner und Traben-Trarbacher Bürger sich über die Grenzen hinweg besser kennen lernen und Freundschaft schliessen“. Mit dem Versprechen, dass die Partnerschaft wieder intensiviert wird, verabschiedete sich die Delegation aus Traben-Trarbach.

Beat Wildi  
Gemeindeschreiber

*Auf dem Bild sieht man Stadtbürgermeister Patrice Langer mit Gattin (zweiter von rechts) und neben ihm Gemeinde-Vizepräsident Florian Wüthrich mit Stadträten aus Traben-Trarbach und Gemeinderäten aus Wangen.*



**Freundschaftsbesuch aus  
Traben-Trarbach**

**Freitag, 1. bis Sonntag 3. September 2017**

---

Pat Schaefer  
Jaguar Lauer  
M. Jirasson  
Geid Hoesgen +  
Marita Juesgen  
A. C. G. & S. Larson  
Mark Jirasson  
Y. Nagata

F. Winkler

Birck Schmid  
Gajo Weir  
Karin W.

~~.....~~  
Daria Hof  
Bettina Wille

.....

